

# Großer Markt 2000

3. Unsere Damenmannschaft konnte beim Vereinsschießen anlässlich des Großen Marktes wiederum einen Pokal erringen.

6.10.2000



Traditionell ist das Vereinspokalschießen des Kleinkaliber-Schützenvereins die erste Veranstaltung, die zum jährlichen Großen Markt in Külsheim gehört. Diesmal fand die Siegerehrung nicht wie bisher während des Festes, sondern bereits im Rahmen der Ausstellungseröffnung am Mittwoch im Alten Rathaus statt. Bürgermeister Günther Kuhn nannte diese Umgebung einen „wunderschönen Rahmen, die Sieger zu ehren“. Weiter hob er die Steigerung der Teilnehmerzahl hervor, die beim Wettbewerb „auf der schönen Anlage“ der Schützen zu verzeichnen gewesen sei. Man sei stolz auf den Verein, der jährlich diese Bereicherung des Großen Marktes möglich mache. Das Vereinspokalschießen möchte man nicht missen, sagte Kuhn. Der Bürgermeister und Gero Grimm, Vorsitzender des ausrichtenden Vereins, übergaben die Pokale an die erfolgreichen Schützen (wir berichteten bereits). Grimm sprach abschließend den Teilnehmern seiner Anerkennung für die beim Wettkampf bewiesene sportliche Fairness aus.

hpw/Bild: Wagner



